

Proponen incluir la carrera de “maestro pastelero” en el Liceo Pulmahue de La Ligua

Una productiva reunión de trabajo sostuvo al mediodía de hoy el alcalde **Patricio Pallares**, con la **diputada de la República, Carolina Marzán** y representantes del Sindicato de Dulceros Terminal de Buses y la Asociación Gremial de Fabricantes de Dulces de La Ligua.

En el encuentro, desarrollado en el despacho del Jefe comunal, y con todas las medidas sanitarias, se abordaron diversos temas que inciden directamente en la actividad de ambos gremios, como la **constitución de la primera mesa de trabajo que buscará mejorar la productividad comercial y calidad de vida de los asociados.**

Anuncio Patrocinado



Al respecto **el presidente de la Asociación Gremial de Fabricantes de Dulces de La Ligua, Antonio Fuentes**, agradeció a las autoridades por la concreción de la mesa de trabajo, señalando que esperan llegar a muy buen término para el éxito de los fabricantes y dulceros **“pero, por sobre todo, para la comuna”**.

Agregó, que mantienen en carpeta una serie de proyectos para mejorar la productividad, como la **inclusión de la carrera de maestro pastelero en el área técnica del Liceo Pulmahue.**



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Entre tanto, **el presidente del Sindicato de Dulceros Terminal La Ligua, Mauricio Pulgar**, destacó que para los socios es muy significativo contar con el apoyo del alcalde Patricio Pallares. **“La primera autoridad, es la cara visible de la ciudad, la que representa no solo a los ciudadanos, sino que, a todos los trabajadores, especialmente a los vendedores de dulces”**.

Por su parte, el alcalde Patricio Pallares, explicó que **“hace 20 años no se realizaba este tipo de encuentros”**. Hoy se ha podido crear esta primera mesa de trabajo para conocer de primera fuente las reales necesidades del rubro.

“Acá, se dejan de lado los colores políticos. Estamos abiertos para escucharlos, para trabajar por ellos y golpear la mesa también por todos nuestros dulceros y fabricantes.”, enfatizó.

Por último, la diputada Carolina Marzán, junto con desear el mayor de los éxitos a la nueva gestión municipal, destacó el encuentro como muy positivo, ya que en este tipo de instancias se hace necesario recuperar el diálogo y la conexión, porque ahí se conocen las demandas y las necesidades de la ciudadanía, expresó.

Proponen incluir la carrera de “maestro pastelero” en el Liceo Pulmahue de La Ligua

y tú, ¿qué opinas?